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Solicita a viabilização de recursos da
União a serem investidos na iluminação
dos estádios Geraldo Gregorini, no
Distrito de Piraporã; Maurílio Louveira,
em Montese; e Cláudio Marongon, em
Santa Terezinha, bem como a
construção de pista de caminhada, com
iluminação, nos campos de futebol de
Montese e Piraporã, no Município de
Itaporã.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando a
viabilização de recursos da União a serem investidos na iluminação dos estádios
Geraldo Gregorini, no Distrito de Piraporã; Maurílio Louveira, em Montese; e Cláudio
Marongon, em Santa Terezinha, bem como a construção de pista de caminhada, com
iluminação, nos campos de futebol de Montese e Piraporã, no Município de Itaporã.

Plenário Deputado Júlio Maia, 14 de fevereiro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(011/2023)

JUSTIFICATIVA
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A presente reivindicação parte do Vereador Cascatinha, do Legislativo Municipal de
Itaporã, o qual, em busca de proporcionar espaços adequados no âmbito social para o
esporte e na promoção da saúde, reivindicou nosso apoio junto à Bancada Federal
representativa do Estado de Mato Grosso do Sul, através da Indicação nº 145/2022,
por recursos a serem investidos na iluminação dos estádios Geraldo Gregorini, no
Distrito de Piraporã; Maurílio Louveira, em Montese; e Cláudio Marongon, em Santa
Terezinha, bem como a construção de pista de caminhada, com iluminação, nos
campos de futebol de Montese e Piraporã.

Destaca, em sua justificativa, que muitos cidadãos não têm a oportunidade de praticar
esportes durante o dia, e que a ausência de iluminação e locais apropriados impede o
acesso ao esporte e a realização de campeonatos durante a noite, de maneira a
fomentar o esporte e lazer no município, que beneficiam grandiosamente a sociedade.
Diante disso, contamos com a habitual atenção dos Deputados Federais e Senadores
representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal,
no atendimento às reivindicações apresentadas.


